

Compte rendu rédigé par Bernard, le copilote de la Renault 8 Gordini.



Report au 3 et 4 juillet 2021

C'est ma 2ème participation à la Ronde des Balcons. En 2019 avec Yves sur la DAF, même si nous y avions quand même bien, j'avais trouvé ce rallye attachant. Pour l'édition suivante, cette année, avec Michel sur la R8 Gordini, je garde le même sentiment. C'est très bien organisé par une équipe sympathique et je n'ai rien à reprocher au roadbook (mais j'ai des questions quand même...). Le parcours, ambiance moyenne montagne le samedi, est extraordinaire. Cela dit, je suis moins emballé par celui du dimanche matin, plus en plaine et plus dense en habitats.

RONDE DES BALCONS 2021

Écrit par Patrick DECOEN - Mis à jour Dimanche, 18 Juillet 2021 20:05



Au départ en début d'après-midi.

RONDE DES BALCONS 2021

Écrit par Patrick DECOEN - Mis à jour Dimanche, 18 Juillet 2021 20:05



RONDE DES BALCONS 2021

Écrit par Patrick DECOEN - Mis à jour Dimanche, 18 Juillet 2021 20:05



Stylé par Patrick DECOEN - Mis à jour Dimanche, 18 Juillet 2021 20:05

